

Hoy pasadas las **17.00 horas** han atracado los Reyes de Oriente en el **puerto de la Savina**. Lo han hecho acompañados por pajes y la Comitiva Real, la vicepresidenta y consellera de Cultura y Fiestas, Susana Labrador y el conseller de Infraestructuras y Movilidad, Rafael González, han asistido a la llegada de la Comitiva Real que ha estado rodeada de gran expectación por los niños que les esperaban entre el numeroso público que ha acudido al puerto. Después los Reyes han subido a las engalanadas carrozas para empezar la ruta por los principales pueblos de la isla.

El circuito de la cabalgata ha comenzado en la Savina para llegar a **Sant Francesc** poco después de las

18.00 horas

a través de la carretera principal. Una vez en Sant Francesc han entrado en el pueblo y se han dirigido a la plaza de la Constitución donde también muchos formenterenses esperaban su llegada. Sus Majestades los Reyes Magos han entrado en la iglesia de Sant Francesc Xavier y al salir se han dirigido al balcón del Consell de Formentera donde han sido recibidos por las autoridades de la isla encabezadas por la vicepresidenta Susana Labrador, que junto con los Reyes han saludado al pueblo. En su discurso, Susana Labrador ha pedido que "este año que acabamos de empezar, formentereres y formenterers sigamos unidos ante los retos que nos encontraremos".

Pasadas las **19.00 horas**, los Reyes y la comparsa, continuarán la cabalgata en dirección a **Sa nt Ferran**

por la carretera principal, donde también les esperaban muchos niños y mayores en la plaza del pueblo y serán recibidos por la consellera de Territorio y Turismo, Alejandra Ferrer, y conseller Rafael González. Allí Sus Majestades entrarán en la iglesia para adorar al buen Jesús y más tarde la gente que quiera los podrá saludar en la carpa ubicada en la plaza de la iglesia, donde los niños y niñas de esta localidad podrán recibir los regalos.

Finalmente, sobre las **20.30 horas**, la cabalgata continuará en dirección a **la Mola** por la carretera principal para llegar hasta el pueblo, pasando por la avenida en dirección a la plaza de la iglesia del Pilar donde Las Majestades entrarán en la iglesia del Pilar para comenzar el esperado reparto de los regalos a los niños y niñas de esta población. El vicepresidente segundo y conseller de Hacienda, Bartomeu Escandell, los acompañará en este final de fiesta.

Jueves 05 de Enero de 2017 20:15

Los niños y las niñas de la población de Sant Francesc, tendrán que esperar a mañana viernes 6 de enero para obtener los regalos de los Reyes Magos, un reparto que tendrá lugar en Ca ses Monges una vez finalizada la Misa de Reyes, que se hará en la iglesia de Sant Francesc Xavier a las 11.00 horas.

Espectáculo de animación

La cabalgata ha venido acompañada de animación, este año un espectáculo de percusión, ha ambientado todas las localidades por donde han pasado los reyes, media hora antes de su llegada. Con más de 6 años de experiencia el grupo **Taxeks** ofrece un espectáculo de temas rítmicos de raíces afrolatinos acompañados de canciones, coreografías, animación y espectáculo con el que ha ganado numerosos premios y reconocimientos.

Otro año los Reyes Magos vienen de muy lejos para llenar de ilusión y magia las calles, y repartir los regalos en el pueblo de Formentera. El Consell de Formentera quiere agradecer la colaboración de toda la gente que hace posible la llegada de los Reyes Magos a Formentera, ya que sin su colaboración esto no sería posible: Parroquias de Formentera, con los grupos de voluntarios, la Asociación Reyes Magos, Casal de Joves, Carpintería Quintanilla, Carpintería Formentera, Trasmapi, Fundación Baleària, Pitiüsa Sud, Frutos Secos Ibiza, Carbónicas Tur y la brigada del Consell.